



BARNES

**4 Pièces**

**160 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2215134**

**10 000 €**

**Cannes**

Appartement à louer (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au dernier étage, dans une résidence de standing, ce fantastique penthouse de 160 m<sup>2</sup> situé sur la Croisette, en face le Palais des festivals est un produit unique. La terrasse sur le toit, accessible par un ascenseur privatif, comprend une piscine chauffée et équipée d'une nage à contre courant. Il offre des prestations exceptionnelles et est composé d'une cuisine équipée ouverte sur le séjour/salle à manger et de 3 magnifiques suites, le tout avec une très belle vue mer. Garage fermé.

On the top floor, in a luxury residence, this fantastic 160 m<sup>2</sup> penthouse located on the Croisette, opposite the Palais des Festivals is a unique product. The roof terrace, accessible by a private lift, includes a heated swimming pool equipped with counter-current swimming. It offers exceptional services and is composed of an equipped kitchen open to the living/dining room and 3 magnificent suites, all with a very beautiful sea view. Closed garage.

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

